

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Mans, le 7 avril 2017



Le syndicat CGT des cheminots organise un **rassemblement le mardi 11 avril à 9h00** devant la salle Pierre Sémard, avenue Pierre Sémard au Mans afin d'interpeller la direction de la SNCF et les membres du Comité d'Etablissement à l'occasion de la visite des installations. La CGT est très attachée aux activités sociales et culturelles destinées aux cheminots, mais également à la population du quartier du Maroc dans un but d'émancipation.

Les installations du Comité d'Etablissement Régional SNCF Mobilités servent en fait à des associations comme le club de football du CSCM. Si à l'origine du club, les cheminots représentaient le plus gros des adhérents, la situation a évolué et de nos jours, les extérieurs représentent 70 % des utilisateurs.

Face au manque d'investissements de la Direction SNCF, les installations se sont dégradées. Malgré nos démarches, ils restent insuffisants. D'autre part, la CGT avait sollicité le Maire du Mans dès 2005 afin de trouver un partenariat permettant de remettre les installations aux normes. Malheureusement, depuis cette date, aucune avancée notable n'est apparue. La CGT relance cette démarche auprès de la municipalité.

Dans ce contexte, la CGT appelle tous les utilisateurs de ces installations à venir interpeller la Direction et les élus du CER pour obtenir des engagements permettant d'exercer leurs activités sportives et culturelles dans de bonnes conditions et en toute sécurité.

Contact : Olivier GUIX 06 67 98 06 87

